

◇ 千里北公園へ ハイキングを実施しました

5月31日（日）は朝からあいにくの空模様で、雨を心配しながら実施しました。西公園を出発して千里北公園に着くころには雲も切れ、新緑の清々しい行楽日和になりました。西公園から新しく開通した「小野原豊中線道路」を通って千里北公園へ整然とハイキングを楽しみました。

千里北公園では紙飛行機を空高く競い合って飛ばしたり、大縄跳びに興じたり、輪になってバレーボールで遊んだり、小さなお子さんは紙芝居を楽しんだり、お子さんを見守られているお母さんやお父さんの顔も気のせいかもしれないより生き生きしていました。

お昼はみんな一緒に弁当を食べて、食後はスイカ割りをして楽しむなど、緑に囲まれた千里北公園で目一杯楽しい一日を過ごすことができました。

帰路はさすがにみんなお疲れモードでしたが、事故もなく無事西公園に到着しました。西公園では解散後も、子供さんたちがまだ遊んでいました。

・・・元気があるよね～・・・

☆☆ ハイキングに参加して ☆☆

今日、5月31日にカトレア子供会と自治会の人たちで千里北公園に行きました。現地まで30～40分くらいかかりました。公園では綱引きや大縄飛び、スイカ割り、手作りの飛行機などで遊びました。とっても楽しかったです！！少し遠回りをして公園まで行ったので、小さい子はともしんどそうでした。だからふつうに行ってもいいかな～と思いました！きょうはとても暑くてしんどかったけれど、とても楽しい一日になりました！！



☆☆ ハイキングに参加して ☆☆

5月31日の日曜日に、子ども会と自治会の人たちと一緒に千里北公園までハイキングに行きました。朝は天気心配だったけど、だんだん晴れてきて、暑いくらいになりました。北公園では、スイカ割りや大縄跳び、紙しばい、子供一人一人に手作りの紙飛行機等々で遊びました。とても楽しい一日になりました。ありがとうございました。

** ボランティアの方々 本当にありがとうございました **

◇ 沢山の機材や備品、スイカなどを軽トラを運転して運んでいただいた大窪さん、多くの手作り紙飛行機を何日もかけて作っていただいた清水さん、スイカや飲み物を冷やす大きなボックスをご提供していただいた有光さん、ポリタンクやブルーシートをご提供していただいた平野さん、赤羽さん、そして巧みな話術で子供たちを楽しませた紙芝居をしていただいた稲垣さんの奥様、それと準備から実施までお手伝いしていただいたカトレア子供会の役員さん方に感謝申し上げます。次回からも宜しくご協力をお願いします。

今回の申込者数132名で自治会費より行事費として51,459円を支出しました。尚、黒川牛乳店さんからジュースを寄贈していただきました。ありがとうございました。

見通しが良くなりましたよ～

為永病院の方からゲートボール場の方に曲がる角に設置していますカーブミラーが茂った植木により見通しが悪いとの声を会員の方より寄せられました。早速自治会から植木剪定のご経験のある大窪さんをお願いしたところ、快くご承諾していただき、過日剪定作業をしていただきました。大窪さんありがとうございました。



剪定している大窪さん



剪定後は見通しがこんなに！！

- 前期自治会費を徴収しました。ご協力ありがとうございました。
- 6月20日 青少年を守る会、
小野原豊中線連合会
- 6月25日 いきいきサロン